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 Köln, den 26.01.2020  

 
 

 

Welche Maßnahmen unternimmt die Verwaltung zur Sanierung maroder Fahrrad- und 
Gehwege?  
 
 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung 3 auf die 
Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung am 03.02.2020 zu setzen: 
 

Am 12.01.2020 wurde in der Presse von einem Unfall berichtet, der sich Mitte Dezember 2019 
auf der Mommsenstraße ereignet hatte. Dabei wurde eine Fahrradfahrerin schwer verletzt. Die 
Frau wurde demnach mit einer Hirnblutung, einem gebrochenen Gesichtsknochen und einem 
gebrochenen Schlüsselbein auf die Intensivstation gebracht. Zumindest mitverursacht wurde der 
Unfall nach dem Pressebericht durch den miserablen Zustand des Radwegs an der 
Mommsenstraße. Dort sei der Asphalt an vielen Stellen durch darunter liegende Wurzeln 
gewölbt oder aufgeplatzt, man müsse "Senken und Hubbeln ausweichen, Löcher umfahren und 
sich zwischen Inseln aus Teer hindurchschlängeln, die sich überall dort erheben, wo der Radweg 
notdürftig geflickt ist." Weiter wurde ausgeführt, dass der Stadtverwaltung der löchrige Radweg 
seit mindestens neun Jahren bekannt sei.  

 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:  
 
 
 
 
 
 
 
 



• Wann wird der betreffende Radweg an der Mommsenstraße saniert? 
 
• Trifft es zu, dass der schlechte Zustand des Radwegs der Verwaltung bereits seit mindestens 

neun Jahren bekannt ist und warum wurde in der Zwischenzeit keine Sanierung 
vorgenommen? 

 
• Welche Maßnahmen können grundsätzlich bei durch Wurzelwerk verursachten Schäden an 

Gehwegen bzw. Radwegen vorgenommen werden, ohne die entsprechenden 
Baumbepflanzungen  zu beschädigen?  

 
• Welche weiteren Radwege/Gehwege weisen im Stadtbezirk Lindenthal nach Kenntnis der 

Verwaltung ein ähnliches Schadensbild auf? Wir bitten um eine entsprechende Aufzählung! 
 
 
 
 
 gez. Friedhelm Hilgers                                                                               Holger Fiedler     

                 Fraktionsvorsitzender    


